



みんなが贈りたい。
JR東日本
おみやげグランプリ

2017年10月26日
新潟支社

期間限定

「JR 東日本おみやげグランプリ」で総合グランプリを獲得 東京で大ブレイク「バターフィナンシェ」が新潟初登場！！

JR 東日本では、本年4月に迎えた発足30周年を記念して東日本エリアの1都16県よりエントリーした128品の中からグランプリを決定するイベント「みんなが贈りたい。JR 東日本おみやげグランプリ」を開催いたしました。

この度、新潟駅万代口にて、総合グランプリを受賞した「バターフィナンシェ」をはじめ、新潟県の誇るおみやげを厳選して販売いたします。

◆ 「みんなが贈りたい。JR 東日本おみやげグランプリ」 特別販売 ◆

- 開催期間 2017年11月3日（金・祝）～11月9日（木） 各日11：00～20：00
- 場 所 新潟駅万代口イベント広場
- 主 催 株式会社 JR 東日本リテールネット
- 販売商品 総合グランプリ 「バターフィナンシェ」 -株式会社シュクレイ-
工芸品部門金賞「SUWADA つめ切り CLASSIC」 -株式会社諏訪田製作所-
地酒部門銀賞「新潟しゅぼっぽ」 -今代司酒造株式会社/株式会社越後鶴亀-
他、新潟みやげ

※販売商品は変更となる場合がございます。

■総合グランプリ
「バターフィナンシェ」



常設店は JR 新宿駅の NEWoMan

「Butter Butler」のみ！

バターが主役！「さっくり×ふんわり」の軽快さが魅力

たっぷりのこだわりバターでさっくり焼き上げました。生地に練り込んだメープルシロップがふわりと香れば幸せ気分。焼き菓子の「シュクレイ」が自信を持ってお届けする逸品！

■工芸品部門金賞
「SUWADA つめ切り CLASSIC」



ものづくりの最高峰が贈る、極上爪きり

「切る」機能を研ぎ澄ますために熟練職人が一点一点丁寧に手仕上げにするSUWADA つめ切り。機能本位の美しいフォルム、カーブした刃で爪の形に合わせ処理できる。鍛冶屋のプライドが詰まった逸品。

■地酒部門銀賞
「新潟しゅぼっぽ」



国内最大級の酒どころの新たな挑戦

酒処新潟で初めて、農家と2つの酒蔵が酒米生産から共に行い、新潟の魅力を伝える商品として造った「純米吟醸酒」。同じ田んぼの酒米「五百万石」を使用していますが、蔵ごとに全く異なる味わいが楽しめます。

※画像は全てイメージです。